



BREVES



REPRESENTANTES DE DIVERSAS INSTITUCIONES DE LA PESCA.

Agrupación Pesca con Manos de Mujer expuso en comisión del Core del Biobío

● Con el fin de visibilizar el aporte económico, social y productivo de las mujeres en la pesca industrial y artesanal, la agrupación Pesca con Manos de Mujer expuso sus principales lineamientos y desafíos ante la Comisión de Equidad y Perspectiva de Género del Consejo Regional del Biobío. En la ocasión, enfatizaron en los tres pilares fundamentales que sostienen el trabajo 2024 de Pesca con Manos de Mujer, centrado en la formación y sensibilización sobre varias materias.